

## 沖縄県学力到達度調査実施を終えて

2月28日(金)は、5・6年生を対象に沖縄県学力到達度調査が実施されました。1年間の学習の到達度を見ることと次年度4月の全国学力学習状況調査に繋げるためにこの時期の実施となっています。今回のテスト実施に向けて、1年担任・2年担任、担外、管理職も5・6年生の補習指導に関わり対策を講じました。目標を持って問題に向き合うことができた嘉数っ子のみなさん、よく頑張りました。5・6年生とも国語・算数の2教科において県平均・中頭平均を上回ることができました。また、無答も県・中頭・市の平均と比較してもずいぶん少ない結果となりました。日頃の単元テストから「めあて」を立ててしっかり取り組んできた成果がでています。最後まで、あきらめずに問題に向き合った態度の表れだと思います。



学校だより

# 嘉数小

開き・関わり・育む

第21号  
(R7.3.10)

嘉数小学校  
校長 金城美奈子



## 輝く嘉数っ子

**第37回西原町海邦国体記念バスケットボール大会 優勝 (1/26)**  
**第1回宜野湾スポーツ整骨院カップ 令和6年度中頭地区南ブロック新人大会 準優勝 (2/9) おめでとうございます!**

去る1月26日に行われたバスケットボール大会で本校バスケット部が優勝に輝きました。今回の大会についてキャプテンの金城煌さんは「みんながディフェンスを精一杯がんばっていて、練習の成果が出ていたと思う」副キャプテンの久高成琉さんは「次の大会では、ミスを減らし、点差を離して勝ちたい」と二人とも笑顔で語ってくれました。

今後の活躍が期待されます。これからもチームで支えあいながら力を合わせて練習をがんばって下さい。

3月7日のPTA美化作業も一緒に働いてくれました。非常に頼もしいです!



## ～ようこそ先輩～

去る2月26日に嘉数中学校生徒会の皆さんを本校にお招きし、6年生にむけて中学校生活についてのお話をしてもらいました。今年の生徒会は嘉数中学校のことについてクイズ形式で問題を作っていたので会の始めから大盛り上がりでした。

「朝は8時10分までに登校すること」「授業が50分間になること」「教科の数は10教科」「部活は14種類、委員会は11種類」「テストの問題は約70問」等々小学校との違いに6年生も一喜一憂な様子でした。また、中学生になるまでに勉強の基礎を固めた方がいい」「中学校では勉強も部活も大変なのでスマホを触っている暇はない。普段からやれば焦らない」「爪の長さや髪の毛の長さ等、身だしなみをしっかり整えなければ生徒指導にかかる」等のアドバイスももらうことができました。先輩方のおかげで中学校生活への期待をさらに膨らませた子も増えたことと思います。6年生のみんなの中学校での活躍を期待しています。



